

Consommation problématique d'alcool : comparaison d'indicateurs dans un échantillon de jeunes hommes suisses

La consommation problématique d'alcool est un problème de société difficile à mesurer lors de grandes enquêtes de dépistage ou de monitoring, en particulier chez les jeunes gens. Bien qu'un diagnostic clinique avec un clinicien qualifié soit à même de produire un diagnostic fiable, ce procédé n'est pas envisageable pour des raisons de temps et de coût dans de grandes enquêtes. Les questionnaires auto-rapportés posent quant à eux des problèmes de validité, les questions étant mal comprises par les jeunes. Toutefois, les études empiriques testant rigoureusement les limites de cette mesure très employée sont extrêmement rares. Notre projet a donc pour objectif de tester des mesures auto-rapportées existantes par rapport à un gold standard (un entretien clinique) et des marqueurs biologiques, afin de promouvoir une mesure auto-rapportée simple et fiable de la consommation problématique d'alcool. Nous vous montrerons comment cette étude a été construite et comment elle devrait déboucher sur une nouvelle façon de mesurer la consommation problématique d'alcool et améliorer ainsi la prévention et la promotion de la santé.

Katia Iglesias Rutishauser

PhD en psychologie, professeure domaine ostéopathie,
HEdS-FR

28 juin 2018

Judi

16:30 - 17:30

Auditoire 2

Haute école de santé Fribourg

Route des Cliniques 15

1700 Fribourg

Entrée libre, sans inscription préalable.
Der Vortrag wird auf Französisch gehalten.

Contact / Kontakt

Secrétariat Ra&D / Forschungssekretariat
Martine Verdon, research.heds@hefr.ch